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Hallo Ann-Kathrin,

da gebe ich dir recht, dass alles vom Platz abhängt. Es ist sicherlich auch sehr schwer bei den 
vielen tollen angebotenen Kreuzungen sich mit dem wenigen Platz für einige wenige 
Kreuzungen zu entscheiden.

Meine Feststellung bezieht sich auch nicht auf meine gesamten Kreuzungen, sondern nur auf 
die diesjährigen. Hier hatte ich nach meiner Vorstellung zunächst keine Anfragen erhalten und 
dann für mich die entsprechende Konsequenz daraus gezogen. Ich denke es gibt für die 
Samenverteilung viele gute Kreuzungen und da muss man ja nicht trotz geringem bis keinem 
Interesse sich und anderen noch zusätzlich Arbeit machen. Zwischenzeitlich habe ich noch ein 
paar Anfragen erhalten.

Für deine Sämlinge drücke ich dir die Daumen für eine baldige Blüte und würde mich freuen, 
wenn du diese dann vorstellst. Bin schon gespannt 

Viele Grüße
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